

Hadiri Upacara HUT Korpri ke-52, Pasi Ops Dim 1427/Pasangkayu : 'Semoga Korpri Semakin Kuat dan Profesional'

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Nov 29, 2023 - 16:21



Pasangkayu - Pasi Ops Dim 1427/Pasangkayu, Letda Inf Jaya Faisal, hadir di upacara peringatan HUT Korps Pegawai Republik Indonesia (Kopri) ke-52 di halaman Kantor Bupati Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Rabu (29/11/2023).

Kegiatan tersebut juga dihadiri Ketua DPRD Pasangkayu, Hj. Alwiaty, para

perwakilan unsur Forkopimda lainnya serta ara Kepala OPD dan ASNASN lingkup Pemkab Pasangkayu.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) ialah Sekda Pasangkayu, Moh. Zain Machmoed, S.sos, sedangkan Perwira Upacara ialah Asisten Bidang Operasi Umum, Muh. Abduh, SPd dan Komandan Upacara yaitu Staf Bappeda, Aris Pebriansyah S, STP.

Sekda Pasangkayu, Moh. Zain Machmoed dalam amanatnya menyampaikan, peringatan Hut Korpri kali ini hendaknya menjadi momentum untuk meningkatkan serta menjaga persatuan dan kesatuan, Korpri maju Indonesia tangguh sesuai dengan tema saat ini “Korpri Indonesia”.

“Sejak pertama kali berdiri, korpri sebagai satu-satunya wadah bagi pegawai Republik Indonesia selalu berupaya terus menerus dalam meneguhkan fungsinya, berintegritas, menjaga netralitas, disiplin dan hanya berkomitmen tegak lurus terhadap kepentingan bangsa, negara dan daerah,” ujar Sekda.

Selain itu, Sekda juga menekankan bahwa salah satu kunci sukses sebagai seorang anggota korpri dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab adalah harus bekerja sesuai dengan regulasi yang telah ditetapkan, patuhi dan laksanakan SOP yang ada, agar jelas dan terukur dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Lanjutnya, jajaran korpri kabupaten Pasangkayu harus selalu up-date terhadap perkembangan teknologi informasi sehingga dalam menentukan kebijakan dan memberikan pelayanan kepada masyarakat dapat dilakukan secara cepat, tepat dan optimal.



Tak hanya itu, Sekda juga menuturkan, Korpri tidak hanya sebagai penggerak kemajuan pembangunan, tapi juga dituntut bisa menjadi garda terdepan bersama TNI/Polri mengantisipasi aksi-aksi radikalisme dan terorisme serta gerakan-gerakan yang tidak sesuai dengan ideologi Pancasila,”

“Mari kita tebarkan narasi-narasi positif untuk menjaga kesatuan dan kebhinekaan NKRI. Mari kita jaga keamanan, ketertiban, kerukunan dan kenyamanan di wilayah kabupaten Pasangkayu, jadikan daerah ini sebagai rumah yang nyaman bagi semua,” tutup Sekda mengakhiri amanatnya.

Ditemui terpisah, Pasi Ops Dim 1427/Pasangkayu, Letda Inf Jaya Faisal, menuturkan, HUT Korpri ke-52 merupakan momentum bagi anggota Korpri untuk mengingat kembali nilai-nilai yang harus dipegang teguh, salah satunya yaitu integritas.

“Selamat HUT Korpri ke-52, semoga kedepan Korpri semakin kuat, profesional serta selalu menunjukkan integritas tinggi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” pungkasnya.

Usai pelaksanaan upacara, dilakukan penandatanganan netralitas ASN dan penyematan Satya Lancana Karya Satya (10, 20 dan 30 tahun) oleh Sekda Pasangkayu, Muh. Zain Machmoed, S.sos.